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Dudenstraße 25, 36251 Bad Hersfeld      
 

 
        Bad Hersfeld, 16.08.2019 
 
 
 
ANFRAGE der CDU-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
betreffend Bad Hersfelder Stadtwald 
 
 
Der Bad Hersfelder Stadtwald stellt durch seine vielfältigen Funktionen, unter 
anderem für die Naherholung, das Klima, die Holzproduktion und als Lebensraum ein 
wichtiges Gut dar. Aufgrund der vergangenen niederschlagsarmen Jahre und der 
sich häufenden extremen Wetterereignisse, steht der Wald im allgemeinem unter 
starken Stress, welcher sich negativ auf das gesamte Ökosystem Wald auswirkt. 
Vor diesem Hintergrund bittet die CDU-Fraktion den Magistrat der Stadt Bad Hersfeld 
um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. In welchem Umfang ist der Stadtwald der Stadt Bad Hersfeld bezüglich  
Fläche und Masse durch Kalamitätsholz / Käferholzes aktuell betroffen? 
 

2. Wie hoch sind die Kosten je Forstwirtschaftsjahr für die Beforstung des 
Stadtwaldes für den Zeitraum 2000 bis 2018? 
 

3. Wie hoch sind die Holzeinschlagsmengen nach Baumarten je 
Forstwirtschaftsjahr des Stadtwaldes für den Zeitraum 2000 bis 2018? 
 

4. Wie hoch sind die Erlöse je Forstwirtschaftsjahr für die Beforstung des 
Stadtwaldes für den Zeitraum 2000 bis 2018? 
 

gez.  
 
Andreas Rey 
(Fraktionsvorsitzender)   

 


